



23.03.2016 - 14:30 Uhr

Initiative pour les «vaches à cornes» / Position de la Protection Suisse des Animaux PSA

Basel (ots) -

L'aboutissement de l'initiative populaire «Pour la dignité des animaux de rente agricoles (Initiative pour les vaches à cornes)» montre l'énorme importance que la population attache au bien-être animal dans l'agriculture. Pour que cette initiative encourage réellement les formes de production qui améliorent le sort des animaux de rente portant des cornes, il faudra toutefois encore beaucoup d'efforts et d'engagement de la part des défenseurs des animaux pour qu'elle se traduise en loi et ordonnance de protection des animaux.

À l'heure actuelle, neuf vaches suisses sur dix n'ont plus de cornes, et ce n'est guère mieux pour les chèvres. L'initiative veut créer une incitation financière pour la détention de bêtes à cornes et exige que la Confédération verse de l'argent à ceux qui laissent les cornes à leurs vaches et à leurs chèvres. La Protection Suisse des Animaux PSA se battra farouchement pour éviter que n'en bénéficient aussi des milliers d'agriculteurs dont les bêtes passent une grande partie de leur vie à l'attache dans une étable. La PSA est d'avis que seules doivent percevoir des contributions pour les cornes les exploitations qui laissent leurs bêtes aller régulièrement en été au pâturage et en hiver sur un parcours extérieur et qui se soucient que les bêtes puissent aussi se déplacer le plus librement possible dans l'étable - comme le veut la nature.

Informations complémentaires:

Document de discussion Protection Suisse des Animaux PSA «Bovins et caprins avec ou sans cornes» sous <http://bit.ly/1RxUrQw>

Contact:

Service de presse
Protection Suisse des Animaux PSA
téléphone 079 357 32 04
media@tierschutz.com

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100019041/100785812> abgerufen werden.